

www.olympiablog.gea.de Winfried Hermann schreibt

Olympische Notizen online

TÜBINGEN/PEKING. Wäre es angesichts der Menschenrechtssituation in China nicht besser, die gesamten Olympischen Spiele einfach zu ignorieren? Oder sind sie nicht doch die große Chance, die Öffnung und Demokratisierung des Landes voranzutreiben? Fragen wie diese kann man von heute an mit einem diskutieren, der trotz aller Bedenken nach Peking fliegt. Winfried Hermann, grüner Bundestagsabgeordneter aus Tübingen, vermittelt den GEA-Lesern in einem Olympia-Tagebuch unter der Adresse www.olympiablog.gea.de im Internet Informationen und Einschätzungen aus erster Hand.

Als Mitglied des Sportausschusses des Bundestags und sport- und verkehrspolitischer Sprecher seiner Fraktion fährt Hermann vom 16. bis 24. August zu den Spielen. Nicht nur, um Leichtathleten, Basketballspielern und Ruderern zuzuschauen: Er will dort auch chinesische Journalisten besuchen, den katholischen Bischof von Peking treffen und mit Vertretern verschiedener Nicht-Regierungsorganisationen sprechen. Bereits von heute an liefert Hermann im Olympia-Blog Beobachtungen und Einschätzungen über China, Sport und Politik.

Infos, Links und Videos

Der Blog bietet Gelegenheit, direkt mit ihm, aber auch untereinander darüber zu diskutieren. Schon heute enthält das Online-Tagebuch eine Vielzahl von Hintergrundinformationen über die Olympischen Spiele und über China. Es gibt Videos zum Schmunzeln und Grübeln. Links zu anderen Webseiten ermöglichen den Zugriff auf eine Vielzahl von Hintergrundinformationen - unter anderem auf den Forderungskatalog der Journalisten-Organisation Reporter ohne Grenzen. Zu finden ist auch vieles von dem, was GEA-Redakteure bisher über die Olympischen Spiele berichtet haben.

Winfried Hermann wird von der Stimmung bei den Wettkämpfen berichten, aber auch Impressionen aus der Stadt schildern - vom Smog, der U-Bahn bis zu den Straßenschildern. Notebook, Digitalkamera und Handy hat er immer dabei. Wie auch auch sein gelb-blaues Armband »Sports for Human Rights«. Am meisten freut sich der Sportlehrer auf die Leichtathletik. »Das ist einfach super spannend.«

Wer Hermanns Beiträge kommentieren oder Fragen stellen möchte, muss sich nur anmelden. Nach Eingabe der E-Mail-Adresse und eines Benutzernamens wird ein Passwort zugeschickt. Die Anmeldedaten werden nicht an Dritte weitergeben. Die interessantesten und witzigsten Beiträge werden in den nächsten zwei Wochen auf den Tübinger Seiten des GEA zu lesen sein. (sel)

Verwandte Artikel

- **Ein Präsident spuckt große Töne** (<http://www.gea.de/detail/1054971>)
- **Bewährungsprobe für DOSB - Nowitzki Fahnenträger** (<http://www.gea.de/detail/1054676>)
- **Internationale Sportler appellieren an Hu Jintao** (<http://www.gea.de/detail/1054628>)
- **Bush ruft China zu mehr Meinungsfreiheit auf** (<http://www.gea.de/detail/1054609>)

Externe Links

- **www.olympiablog.gea.de** (<http://www.olympiablog.gea.de>)

Burgstraße 1-7 | 72764 Reutlingen | Internet: <http://www.gea.de> | E-Mail: gea@gea.de
Telefon: 07121-302-0 | Fax: 07121-302-677

Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit Genehmigung des Reutlinger General-Anzeiger.